

Une centaine de sportifs défendra les couleurs de Cuba aux JO de Tokyo 2020



La Havane, 22 août, (RHC).- Osvaldo Vento, président de l'INDER, l'Institut cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, a annoncé aujourd'hui que la délégation de notre pays aux Jeux Olympiques de Tokyo 2020 sera formée d'une centaine d'athlètes.

Sur Twitter, Osvaldo Vento a précisé que le nombre définitif sera confirmé une fois terminé le processus de qualifications.

Le président de l'INDER a d'autre part exprimé sa reconnaissance à l'égard de l'agence japonaise des sports. Celle-ci a offert aux sportifs cubains de suivre au Japon des bases d'entraînement préalables aux JO.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/199742-une-centaine-de-sportifs-defendra-les-couleurs-de-cuba-aux-jo-de-tokyo-2020>



Radio Habana Cuba